

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



11.08.2021

Halserspitzstraße: Krippe ohne Straßendurchstich erschließen

Der Stadtrat beauftragt die Stadtverwaltung für den Bau der Kinderkrippe an der Halserspitzstraße Planungsvarianten ohne den bisher beabsichtigten rund 40 Meter langen Straßendurchstich zu erarbeiten und ihre baurechtliche Machbarkeit anhand von Vorbescheidsanträgen prüfen zu lassen.

Begründung

Die Antwort des Stadtschulrats auf die Stadtratsanfrage „Ist ein Durchstich der Halserspitzstraße nach 32 Jahren plötzlich nötig?“ stellt nicht nachvollziehbar dar, dass die Verbindung der beiden Straßenenden zur Erschließung des beabsichtigten Krippenbaus zwingend nötig ist. Diese wurde zwar 1989 im Bebauungsplan festgesetzt, war seitdem jedoch verkehrlich nicht erforderlich und ergibt aus heutiger Sicht keinen Sinn mehr. Vielmehr wäre auch eine Variante mit einer einseitigen Erschließung mithilfe eines Wendehammers und einer Fuß- bzw. Radwegverbindung denkbar, die keinen zusätzlichen Durchgangs- und Abkürzungsverkehr im verkehrsberuhigten Bereich generiert und somit die Mehrbelastung für die Anwohner minimiert. Im Rahmen der bisherigen Vorbescheidsanträge wurden jedoch nur Varianten geprüft, die eine Erschließung über bisher nicht realisierte Straßenverbindung beinhalten.

Fabian Ewald
Stadtrat

Jens Luther
Stadtrat